



Manuela Geu (Insieme Ausserschwyz, links) und Cornelia Rast (Kassierin SVP). Bild zvg

## SVP schenkt Chilbi-Reinerlös an Insieme

Mit einem «Hau den Lukas»-Stand half die Ortspartei der Schweizerischen Volkspartei SVP Reichenburg anlässlich der vergangenen Kantons-Chilbi mit, die beliebte und gutbesuchte Dorfchilbi um eine Attraktion reicher zu machen. Pro Schlag auf den «Lukas» wurde ein Franken für den guten Zweck eingenommen. Nebst einer hohen Punktezahl und Spass gab es für die Teilnehmenden als Belohnung einen Apfel oder ein Rüepli.

Der Reinerlös – aufgerundet durch die Partei – von insgesamt 300 Franken geht vollumfänglich an die Insieme Ausserschwyz. Dieser Betrag wird für Freizeit-Angebote für Menschen mit einer geistigen Behinderung oder mit einer Lernschwäche eingesetzt.

Die Kassierin der SVP Reichenburg hat kürzlich den Scheck in der Höhe von 300 Franken der Geschäftsstelle in Pfäffikon übergeben.

**SVP Reichenburg**